





NP 7 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma Campeonato de La Palma de Tierra

## Comienza la temporada en La Palma con la primera cita sobre tierra

## 12/3/2025

El I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma' se celebra este fin de semana en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo con una espectacular cifra de 40 equipos inscritos, una decena de ellos en car cross. La competición, sobre las habituales tres mangas, arrancará el sábado 15 de marzo a las 13:00 h.

Este fin de semana arranca, oficialmente, la temporada palmera en el mundo del motor. Lo hace con la primera de las cinco citas sobre tierra programadas para este año, el I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma', una prueba que ha reunido una sobresaliente cifra de 40 equipos inscritos, una decena de ellos en el siempre animado apartado que reúne a los car cross.

Entre los turismos, Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez empezarán a defender su entorchado con el habitual Lancia Delta Integrale. Van a tener una nutrida competencia para revalidar su corona, no en vano, la cantidad de vehículos de tracción total es de primer nivel.

Por un lado, están los actuales campeones regionales y provinciales de la especialidad, lván García-Claudia García, que repiten con el BMW Compact Proto, además de unos especialistas en la materia como Jesús Tacoronte-María Sáez, que están de vuelta con su Mitsubishi Lancer Evo IX. Pero la nómina de favoritos no termina con ellos, algo de lo que se encargarán de demostrar equipos como los de Francisco Javier Tabares-Yasmin Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo VIII), así como Antonio Félix Pérez y Karem Pérez, que se alternarán el volante del Lancia Delta Integrale, además de los Subaru Impreza de Javier Pérez-Francisco Pérez, Juan Pedro Pedro García-Agustín Domínguez o Alberto Vargas-Omaira Dorta.

Entre los vehículos de tracción delantera destaca el debut de Jonathan Barreto-Jeshua Barreto con un Ford Fiesta de última generación, un piloto que llegará cargado con toda la experiencia del CERT 2024. Se enfrentará a equipos con experiencia como el de Aquilino Cruz-Eduardo Melgar (Peugeot 309) o a una pareja que sorprendió en 2024 como la de David Hernández-David Hernángomez (SEAT Ibiza), entre otros.

Debuta en esta cita el apartado Wild Racing que agrupa a los Skoda Fabia 1.2 TSI de la categoría N3. Serán un total de siete, los formados por Damián Armas-Edgar Fernández, Yamila Díaz-Andrea González, Jacob Santana-Gara Montesdeoca, Carolina González-Itahisa Rodríguez, Jeremy Martín-Sara Martín, Daniel Martín-Jaime Armas y Saúl Yeray Hernández-Carlos Pais, equipos que sin duda ofrecerán un buen espectáculo. Muchos de ellos, además, coincidirán con el certamen promocional de la FIALP y el apartado novel.

Los car cross también tendrán una presencia especial, además de calidad. Adán Rodríguez, Carlos Alberto Pérez o José Manuel González en la categoría grande,







repartirán su protagonismo con otros como Joel Triana, Ricardo Díaz, Aníbal Yanes o Acaymo Herrera en la categoría pequeña.

El I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma' organizado por el Club Adea se celebrará este sábado 15 de marzo a partir de las 13:00 h. El Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo acogerá tres mangas de competición.